
 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

“会員が主人公＆クラブの情報･発信サポート”新会長あいさつ 

7 月２日の大阪府勤労者スキー協議会第 55 回定

期総会で、会長に選任されました森の宮スキーク

ラブの大久保です。会員の皆様へ私の考えをお伝

え致します。 

① 会員が主人公であり、会員のための行事を企

画・実行していきます！ 

各クラブの会員さんを主体に、皆さんのアイデア

＆工夫を組み入れ、安全で楽しくスキー・ボード

の上達を目指していきます。また、クラブ会員間

の交流を主眼にオフシーズンの行事も含め、年間

を通じた活動の充実を計ります。 

② クラブの情報発信とクラブのサポートを行います！ 

 各クラブ（現在 12 クラブ）で成り立っています。各クラブの特徴ある活動や行事、企画を他クラブに紹介

するなど 情報発信していきます。また、会員が少なく独自行事の取り組み難いクラブ同士のジョイントや他

のクラブからの行事の誘いを行います 

前シーズンの第 45回 Osaka スノー祭典では 20 名もの一般（未だクラブ会員加入されてない方）の参加があり

ました。その方々へ大阪スキー協の情報を発信していきたいと思います。スノー祭典に一度でも参加された

方々がクラブに新規加入されることを目指します。                大阪スキー協会長：大久保正二 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪スキー協通信 No422 
大阪府勤労者スキー協議会発行責任者 大久保 正二  

〒537-0024 大阪市東成区東小橋 1-7-15栄ビル 2F 

  TEL06-6753-7121  FAX06-6753-7128 

メール★961skiy460@gmail.com ★yqk04665@nifty.com  

 

「大阪府勤労者スキー協議会」HP←検索 

 
         

    
大阪府勤労者スキー協議会発行責任者 十河 義行  

〒540-0003 大阪市中央区森ノ宮中央 1 丁 16-15 三双ビル 

  TEL06-6942-4751  FAX06-6942-4753 

メール★kobaragaski@gmail.com★yqk04665@nifty.ne.jp    

   ホーム P★http://www.geocities.jp/osakaskikiyoo/   

２０２３年７月２７日発行 大阪府勤労者スキー協議会機関紙    NO 422 

 

 

 

勤労者スキー協議会機関紙  NO 363 

関西ブロック学習交流会 
日時 9月 9日(土)1０時～16時 45分 

＊会場：国労大阪会館 １Fホール 

＜午前の部＞  10時から 

＊スキー協の活動 組織運営と指導員の役割  

＊スキー事故に備えて指導員規程の理解と運営            

＜午後の部＞13時から 

特別講演スキー板の性能を引き出すターン技術  

講師：苗場スキースクール主任講師 田邉広昭  

＊スキーフォームの再確認 講師： 野瀬 孝 ほか 

★詳しくは大坂スキー協事務局まで 

●55 期理事体制 

会長: 大久保正二（森の宮） 事務局長:富田英弘（北大阪） 理事長: 玉井はるみ（森の宮） 

副理事長:八嶋勝（エコー） 

理事: 石垣康夫（北大阪）池垣憲二（島本）伊東敏紀（北大阪）小原四郎（島本） 

紺谷ヤスエ(やっぱ)塩田浩之（北大阪）竹中美根子（此花）豊田雅孝（黒姫）房本実（やっぱ） 

藤原英士（エコー）森岡健治（西大阪）嶋正義（山スキー） 

会計監査: 赤木徹郎（黒姫）明星栄子（大阪 RC） 

 

HPQR コードはこちらから→ 

第 55回定期総会開催される 
2024シーズンへ、スノースポーツの楽しさ広げましょう!! 
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大阪府勤労者スキー協議会第 55回定期総会報告 

2023 年 7 月 2 日(日)13時 30 分～16 時 50 分国労大阪会館 1F ホール 

司会:石垣副会長 議長・山本秀明(島本 SC) 副議長・松岡苟(北大阪

SC) 

資格審査委員会:理事・濱田  代議員・明星嶺(大阪 RC) 

出席代議員 18 名/22 名  出席クラブ 9 クラブ/12 クラブ 

選挙管理委員会:代議員・宮田(北大阪 SC)  曽我(森の宮 SC) 

議事運営委員会:理事・池垣   代議員・森下(エコーSC) 

 総会書記:理事・塩田 

＊会長挨拶・赤木会長 ＊来賓挨拶・新日本スポーツ連盟大阪府連盟理

事長・渡邊紀雄 

＊祝辞紹介・明星副理事長…全 6 通、全国スキー協会長和田祝辞代読 

＊第 54 回活動報告・富田事務局長 ＊決算収支報告・紺谷 

＊会計監査報告・松本(北大阪 SC) 上原(エコーSC) 

＊第 55 回活動方針(案)・大久保理事長 ＊収支予算・紺谷 

＊伊東指導員部長から 7/22(土)[指導員検定のためのガイダンス]と 

 8/19(土)[サマーゲレンデ入門講習会]についての案内よびかけ説明      

＊代議員質疑: 

○明星嶺(大阪 RC)支出項目で、新スポ連への分担金が支出からの割合が多すぎる。新スポ連へ改善要求してほ

しい。○武井(エコーSC)エコーSC はスキーからオフも行事が多く、集まる場が多い。 

大阪全体で近場の日帰りとか 1 泊程度で集まれるスノー祭典の様な行事も有ればと感じます。 

○豊田(黒姫 SC)方針に賛成の立場で発言します。今期実行委として関わりスノー祭典ができて良かったと思い

ました。HP からの加入が有ると聞きクラブでも開設したいと思います。 

○曽我(森の宮 SC)今期関西 B 初滑りとスプリングレベルアップに参加した。スキー協指導員からの講習だけで

はなく外部講習からの技術も教わる機会を増やして欲しい。 

○松本(島本 SC)スキー協の収支みると、今期行事収入頑張ったと思う。その中でスポ連への分担金の多さが気

になり、どうにかならないかと思います。 

○土庵(北大阪 SC)会員が高齢化、行事での怪我が心配です。各クラブの対策が有れば知りたい。 

○野村(此花ファミリーSC)クラブでも高齢化が進んでいる。又道具も高くなってスキー行事を進めるのも大変

な状況です。これからの行事の進め方を考えて行かなければならないと思います。 

○管(大阪ツアーSC)3 名の会員です。山スキーをメインに行事を進め、山スキーショップなどで一般募集し参

加者を集めています。2022 年 4 月八甲田山、今期は 5 月鳥海山に行きました。詳しい内容は別紙参照下さい。 

○盛田(やっぱすき-やねん SC)勤労者の組織と言ってもほとんどが年金生活者では、スキーには中々行けない

状況です。スキー行事のレベルは初心者に向いていないのでは、初

心者でも気軽に参加できるように、会員に還元されるような取り組

みをして欲しいと思います。 

※吉崎(バックカントリーふきのとう)から、委任状とともに「来シ

ーズンはスキー協に協力出来れば」とのメッセージ届きました。 

＊質疑に対する応答が有り、すべての議案に対する採択後、新役員

の信任投票が行われ、新理事全員信任されて、新旧役員紹介後、 

閉会となりました。 

 



【新理事あいさつ】 

黒姫 SC の豊田です。濱田さんに変わって初めて理事に選任さ

れました。クラブに入会して７年、スキーに参加できない会員さ

んもいますがオフ行事なども取組んでいます。理事のほとんどが

指導員ですが一般会員の代表的立場として頑張っていきたいと

思います。     豊田 雅孝（黒姫 SC） 

 

 
指導員検定のためのガイダンス！ 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 22 日(土)16 時から、梅雨も明けで暑い夏空の中、昨年に続

き「指導員検定のためのガイダンス」

第 1 部は「スキーの動きができる身

体つくりのオフトレーニング」は伊

東中級指導員の指導のもと扇町公園

にて、13 名参加、日差しを避けて木

陰を選び、熱中症対策もとって 1時間半程 フ

ォームやポジション、イメトレでいい汗かい

て、第 2 部は国労大阪会館にて、「指導員検定・スキー検定合格のためのガイ

ダンス」クーラーも良く効いて参加は 17名に、赤木上級指導員から教程改訂

の説明、伊東中級指導員からは実際の検定についてのアドバイスが有り 20

時過ぎ終了、お疲れ様でした。オフでのレベルアップ間違いなしに!! 

 

 

 

   

７月 4 日(火)梅雨明けとも思わせるような快晴の中、大阪市内コース天王寺公

園からスキー協 3 名の参加。今年もシュプレヒコール無しの静かな行進になり

ましたが、途中、大阪城公園と都島区で参加が増えて、青空にスキー協の「の

ぼり旗」映えて平和へのアピール!!無事旭区まで歩き通しました。最終ゴール

の旭区に着いた時は 8 名になりました。市内幹線コースのほか市内網の目コー

スにスキー協から 2 名が参加し合計 10 名に。その後、京橋の懇親会まで暑い

中、汗も乾くほどでしたが約 28,000 歩よく歩いてお疲れ様でした。毎年 7 月 4

日は平和大行進大阪市内コースです。オフトレにもなって!?免疫力抵抗力アッ

プと暑気払いも兼ねてぜひ来年もご参加下さい。待ってます!!       

                                                     八嶋 勝(エコーSC) 

 【新理事長あいさつ】 

５５期、第１回理事会で理事長に選任されました森の宮スキ

ークラブの玉井です。理事長って何をすればいいのか分かりま

せんが、理事のみんなと話合い取り組んでいきたいと思います

ので、こんな事・あんな事がしたいなどの要望・意見など皆様

の声を各クラブ理事に届けて下さい。皆様の力を借りてワイワ

イ楽しいスキー協活動をしたいと思っています。よろしくお願

い致します。   理事長：玉井 はるみ（森の宮 SC） 

 

 

 

2023 平和大行進大阪市内コースでスキー協のぼり旗と横断幕でアピール!! 



 

 

 

 

 

６月３日(土)黒姫スキークラブ秋の収穫祭に向けて芋の植え付け

作業を行いました。台風の影響で大丈夫かなと思いましたが、なん

と快晴、車 2台で篠山の会長の別宅へ集合。 

まずは鍬や耕運機でウネ作り、これがしんどい、でも収穫祭での みんなの楽しむ顔を思いながら

頑張る。昼飯が美味しい。昼から苗の植え付け。大丈夫かな？育ちますように！休憩の時に、いろん

な話しできて労働以上に楽しく、対話や理解することの大切さを感じました。黒姫の収穫祭にみなさ

ん参加下さい。                                   赤木 徹郎(黒姫 SC) 

    

 

 

2023関西ブロック学習交流会 

 

～ 学ぼう！スノースポーツの魅力 
[日 時] 2023 年 9 月 9 日(土) 10時～16 時 45 分(午前･受付 9：40、午後･受付 12：45) 

[会 場] 国労大阪会館 1Ｆホール大阪市北区錦町２－２  ☎ 06-6354-0661  

[ｱｸｾｽ]  JR 環状線･天満駅、徒歩 5 分  地下鉄･堺筋線扇町駅、徒歩 6 分（会館に駐車場はありません） 

＜午前の部＞  10時から  

1. スキー協の活動  組織運営と指導員の役割             講師：上級指導員  澤 豊治  

「会員減少問題と指導員の果たす役割」 

    ＊講演を受けて各府県のクラブ活動の報告や意見の交流を行います。 

 ２．スキー事故に備えて、指導員規程の理解と運営    講師：上級指導員 赤木 徹郎 

 ＜午後の部＞  13時から   ( 昼休憩 12:00～13:00 午後の部の受付 12:45  ) 

特別講演  スキー板の性能を引き出すターン技術  

『新しきを知って古きを知る』- 生徒､検定､板､ブーツと向き合って 30年 

スキー技術、道具への思いを話してもらいます。 

講師：苗場スキースクール主任講師 田邉広昭  チューター:大阪スキー協･技術教育局長 伊東敏紀 

＜講師紹介＞ SAJ 苗場スキースクール主任講師、ロシニョール・ラング契約プロ、 

カンダハー京都所属 国体・技術選で活躍中、新潟県生まれ 関西在住 

3. スキーフォームの再確認!                      講師： 全国スキー協･技術部長  野瀬 孝 

畳上のフォームチェックで上々の滑りはじめ 間違いなし！ 

4. 競技スポーツの魅力を紹介                     講師： 関西ブロック競技部長  小島 功 

「競技スキーの魅力とアルペン競技の安全対策」 

▲楽しみは秋の収穫祭⁉ 

関西発 2023-2024スタートアップ企画 


